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伊太小学区地元説明会 

                                       

   

日    時 令和５年５月２日（火） 午後７時00分から午後８時15分まで 

場    所 梅の里伊太コミュニティセンター 

参   加   者 会場：32人 

       配信：最大４人同時視聴 

説  明  者 萬屋副市長、小松原教育部長、宮﨑資産活用課長、鈴木教育総務課長、

村田学校教育課長、亀山校長、森川子育て応援課長 

司    会 飯田教育総務課総務係長 

優先交渉権者 学校法人 島田学園 杉本校長、北川事務長 

 

 

１ 概要 

資料に沿って、「伊太小学校の跡地利活用」「伊久美小学校、神座小学校、相賀小

学校の跡地利活用」「令和６年度放課後児童クラブの使用」「カリキュラム等検討員

会報告」について、事務局側から説明。 

  

２ 質疑応答 

＜地元の意見、要望等の取りまとめなどについて＞ 

自治会 

地元の意見や要望などの取りまとめ、島田樟誠高校への伝達、交渉等は自治会が

するのか、市がするのかお聞きしたい。 

教育総務課長 

学校施設跡地利活用検討委員会の事務局である教育総務課で基本実施します。ま

た、教育財産から普通財産になったときは、資産活用課に移行します。 

 

＜今後の体育館の管理について＞ 

自治会 

今後の体育館の管理は誰がするのか。 

教育総務課長 

令和７年度以降については基本的に学校法人島田学園が管理し、活用していきま

す。地元での利用等については今後島田学園に要望等をしていくことになると思い

ます。 
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＜体育館の耐震補強工事について＞ 

自治会 

昨年から今年にかけて体育館の工事をしていたが、何のために工事をしたのか。 

教育総務課長 

静岡県の耐震基準を満たしていない施設であったため、子供たちの生命を守り、

安心安全に活動できるよう耐震補強工事を行いました。 

副市長 

島田学園が管理することになったとしても災害発生時の避難場所として体育館

を利用することになります。子供たちの活動の場の耐震性を確保するということに

加え、災害発生時の避難場所としての役割があるため耐震補強工事を行ったという

ことです。 

 

＜島田第一小学校に通うための通学路の交通安全・防犯について＞ 

自治会 

伊太地区からスクールバスではなく、徒歩で通う場合の通学路の安全対策（交通

安全施設、側溝蓋の設置、グリーンベルト等）について市はどのように考えている

のか。他市の状況から学校内の安全対策は学校、通学路はＰＴＡということになる

かと思うが、今後ＰＴＡが主体となって安全対策等を行う場合、市の相談窓口はど

こになるのか教えてもらいたい。 

学校教育課長 

通学路の安全点検について毎年、学校・地域・保護者等と連携して実施していま

す。点検の結果、危険箇所があれば可能な範囲で修繕等の対応をしており、伊太地

区についても昨年度対応しています。 

相談窓口については、業務が多岐にわたっていますので学校教育課または学校に

ご連絡いただければと思います。 

自治会 

グリーンベルトの整備などは「すぐやる課」になるのか。 

学校教育課長 

内容によって異なりますので、この場では明確にお答えができません。 

副市長 

地元の意見、要望等の取りまとめの窓口や通学路の窓口についてそれぞれから説

明をしました。業務としては市の中で専門的に検討する部署はありますが、窓口に

ついてはワンストップとして１本化したいと思います。全体的な学校跡地利活用に

ついては教育総務課が窓口になります。教育総務課が担当部署に連絡し、検討した

内容を教育総務課から地元等に回答させていただきます。また、個別での問い合わ

せでも構いませんが、可能であれば地元でまとめていただいてご連絡いただくよう

ご協力をお願いいたします。 
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＜閉校後の体育館の使用について＞ 

自治会 

毎週体育館を借りてスポーツをしているが、閉校後も継続して使用できるかお聞

きしたい。 

副市長 

具体的な方針は決まっておりません。引き続き、島田学園と話し合いを持つとい

うことも選択肢の一つです。また、湯日小の利活用の際も夜間利用等についてご意

見はありましたが、活用方法から貸出しは難しいということになりました。そのた

め、現在湯日地区の方には初倉地区の体育館を利用していただいております。伊太

小についてもこれまでどおりの活用は難しいと思います。 

 

３ その他 

副市長から「令和６年度放課後児童クラブによる使用」について地元への説明が

遅れたことのお詫びと教育総務課の電話番号（３６－７９５２）を伝え、閉会 

 


